Un donneur de sang à l'honneur

Une trentaine d'adhérents a participé, au centre Albert-Poncet, à l'assemblée générale de l'Association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD), en présence de Jeannic Leroux, président de l'union départementale.

« Deuxième famille »

La présidente, Nicole Gardelle, s'est réjouie de l'adhésion de trois nouveaux membres. En 2012, 286 personnes se sont présentées, dont dix-neuf nouveaux sur cinq collectes organisées par l'association. « Ces chiffres sont stables par rapport à 2011 », a précisé Nicole Gardelle. Une collecte de plasma a également eu lieu l'an passé.

Côté activités, l'association a organisé un concours de belote, participé au forum des associations,



CROIX DE CHEVALIER DU MÉRITE DU SANG. Suleyman Utkaner a reçu cette distinction de Solange Madéra, « en remerciement des services rendus à la cause de la transfusion sanguine ».

à la semaine bleue et au Téléthon. Sans oublier la mise en place d'une première « randonnée de la vie », début juin, qui n'a pas eu l'impact souhaité, compte tenu de mauvaises conditions météo.

Ceci explique, en partie, le déficit exceptionnel constaté. La cotisation annuelle reste fixée à 5 €. Les activités habituelles seront reconduites en 2013 et une deuxième édition de la « randonnée de la vie »

aura lieu dimanche 16 juin. Après avoir procédé à l'élection du bureau, la présidente a mis à l'honneur Suleyman Utkaner qui s'est vu remettre la croix de chevalier du mérite du sang. « J'ai toujours dit que j'avais deux familles. Vous êtes ma deuxième famille », a déclaré l'intéressé.

INFO PLUS

Bureau. Présidente, Nicole Gardelle; vice-présidents, Michel Madéra et Christian Jouannin; secrétaire, Patrick Bray; secrétaire-adjointe, Renée Cor; trésorière, Solange Madéra; trésorier-adjoint, Suleyman Utkaner.

Collecte. 7 mai, 4 juillet, 11 septembre et 21 novembre.